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Témoignage 
- STAPHYLOCOQUES : LYMPHANGITE - 

Mme Laure MOURON – Thérapeute. 
 
 
 
A fin décembre 2020, j’ai dû consulter pour une vilaine plaie située sous le 
coude qui ne guérissait pas. Mon généraliste m’a donné des antibiotiques qui 
n’ont pas eu d’effet. Ma fille, de passage à la maison les premiers jours de 
janvier 2021, me demande de lui montrer ma blessure qui me chicane : elle 
vient de terminer sa formation de chromatothérapeute et je pense qu’elle 
pourra peut-être régler ce problème qui me gêne tout de même, car elle a 
notamment démontré l’efficacité des soins par la couleur en soignant en 3 
jours une grosse coupure qui ne se refermait pas au pouce de ma main 
gauche. En regardant la plaie qui suppure, elle observe une traînée rouge à 
proximité et me renvoie immédiatement chez notre médecin, suspectant une 
lymphangite. Auparavant, elle prend à coeur de traiter mon état général par 
une première séance de chromatothérapie. Le diagnostic du médecin tombe, il 
s’agit bien d’une lymphangite. Il me prescrit d’autres antibiotiques, afin de 
résorber l’infection et éviter une septicémie. 
 
Quelques jours plus tard, les nouveaux antibiotiques ne font toujours pas effet. 
Ma fille m’emmène aux urgences, à la Clinique des Grangettes. Le médecin 
urgentiste valide le diagnostic et demande à un collègue orthopédiste son avis. 
La plaie s’est agrandie, elle suppure davantage, la traînée rouge est bien 
visible. Il y a des staphylocoques et le spécialiste préconise une opération dans 
les jours qui suivent, car je risque la septicémie. Nous prenons contact avec 
notre spécialiste en chirurgie orthopédique qui pratiquera l’opération le 
surlendemain : je dois interrompre mon traitement pour le coeur 1 jour avant 
l’opération. 
 
Je suis cardiaque (2 infarctus en 4 ans), j’ai une digestion lente et difficile, une 
diverticulite, la maladie de Raynaud, des oedèmes aux chevilles, … ma fille 
décide de me préparer à l’opération et me fait un 2ème traitement pour éviter 
les complications. 
 
Tout se déroule bien, après quelques jours en Clinique, je peux rentrer chez 
moi. Ma fille vient me faire une 3ème séance une semaine après l’opération. 
Puis, les deux semaines suivantes, elle réitère la séance. Lors du premier 
contrôle post-opératoire, le médecin s’étonne de la vitesse de cicatrisation et 
manifeste sa satisfaction. Lors du 2ème contrôle, il se réjouit du résultat très 
"esthétique" et fait même des photos. Dans les mois qui suivent, ma cicatrice 
n’est quasiment plus visible. En 4 semaines et 5 séances, j’ai retrouvé le plein 
usage de mon bras ! 
 
 

Fernand Mouron. 


